

REINOSA

Desvío del cauce del Ebro para evitar daños en sus márgenes

Los propietarios venían denunciando la erosión de terrenos y edificios El tramo del río afectado por las obras es paralelo a la zona de La Húngara

01.12.2007 - JAVIER

La Confederación Hidrográfica del Ebro está realizando trabajos en el cauce del Ebro, dirigidos a desviar el río en el tramo paralelo a La Húngara. El objeto de estas obras es evitar que las aguas del citado río continúen 'robando' terrenos pertenecientes a las edificaciones y propiedades existentes en su margen derecha, los cuáles se estaban viendo afectados desde hace tiempo por el impacto de las aguas.

Esta obra se enmarca en un proyecto que desarrolla la Confederación Hidrográfica (Conservación y Mejora del Estado del Dominio Público Hidráulico en la Cuenca del Ebro) y, según la información facilitada por la concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Reinosa, Ana José García, se están realizando «actuaciones de recuperación de la sección de desagüe y limpieza de márgenes, cauces y riberas en la cuenca del río Ebro en nuestro municipio».



Imagen del río en un tramo en el que ya finalizaron los trabajos. / SERGIO

Nuevo cauce

Los trabajos consisten en la apertura de un nuevo cauce, paralelo al existente, para encauzar el río. El nuevo desvío se está canalizando con la construcción de una escollera en la margen izquierda y la reducción del meandro que origina el problema en ese punto. Los desmontes de tierras que se han tenido que realizar se emplearán para rellenar la margen derecha y evitar así el impacto de las aguas en las construcciones de la zona.

Esta actuación que se realiza en el cauce del Ebro, afecta al tramo comprendido entre el puente de Marqués de Reinosa y el Puente de Carlos III. Con el paso del tiempo, el río ha ido sufriendo de forma paulatina un desvío hacia la margen derecha, favorecido por la zona curva que tiene, lo cual ha originado la erosión de los terrenos y el acercamiento de las aguas a las construcciones colindantes. Este problema venía siendo denunciado desde hace tiempo por los propietarios afectados.

La ejecución de estos trabajos fueron precedidos de un informe técnico de la Concejalía de Medio Ambiente, en el que se recogían las distintas actuaciones que se desarrollan en la zona de La Húngara, así como los problemas que, por la falta de vegetación en la orilla derecha, se estaban produciendo, tanto la erosión del muro del colegio Antares como en el resto de las propiedades afectadas por el río.

Esta actuación de la Confederación Hidrográfica del Ebro, cuenta con la colaboración del Gobierno de Cantabria, a través de las consejerías de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, y del técnico medioambiental del Ayuntamiento de Reinosa.